

13 de noviembre de 2023



RESUMEN

INFORMATIVO

Venezuela respalda acuerdos de Cumbre de la OCI y Liga Árabe a favor de Palestina



El ministro del Poder Popular para las Relaciones Exteriores, Yván Gil, por medio de su cuenta de red social X @yvangil, publicó un comunicado en el que anunció el

respaldo de la República Bolivariana de Venezuela a los acuerdos logrados en la Cumbre de la Organización de Cooperación Islámica (OCI) y la Liga de los Estados Árabes, celebrada este 11 de noviembre en la ciudad de Riad, Reino de Arabia Saudita, que ha abordado el genocidio aplicado por Israel contra el pueblo palestino.

Del mismo modo, la nación Bolivariana se une a la condena de los países islámicos y árabes a la agresión del Estado sionista de Israel contra Palestina por los innumerables crímenes de guerra y actos barbáricos.

Además, se apega a las acciones que iniciará la Corte Penal Internacional para establecer responsabilidades por los actos criminales.

A continuación, el comunicado completo:



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

La República Bolivariana de Venezuela saluda y respalda plenamente los acuerdos alcanzados en la Cumbre de la Organización de Cooperación Islámica y la Liga de los Estados Árabes celebrada este 11 de Noviembre en la ciudad de Riad, Reino de Arabia Saudita, que ha abordado el genocidio aplicado por Israel contra el pueblo palestino.

Venezuela se une a la firme condena de los países islámicos y árabes a la agresión israelí contra Palestina, donde se han cometido innumerables crímenes de guerra y actos barbáricos, y se une a las acciones que se emprenderán en la Corte Penal Internacional, para determinar responsabilidades por estos actos criminales.

Asimismo, el Gobierno venezolano respalda la convocatoria de una conferencia internacional que impulse el proceso de paz, sustentada en el cumplimiento de las resoluciones de la Organización de Naciones Unidas para la impostergable solución de dos Estados.

Caracas, 11 de noviembre de 2023

<http://www.correodelorinoco.gob.ve/venezuela-respalda-acuerdos-de-cumbre-de-la-oci-y-liga-arabe-a-favor-de-palestina/>

Presidente Maduro recibe al Ministro de Asuntos Exteriores y Comercio Exterior de Hungría



El presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, recibe la tarde de este viernes al ministro de Asuntos Exteriores y Comercio Exterior de Hungría, Péter Szijjártó, en el Despacho 1 del Palacio de Miraflores, ubicado en Caracas.

Además, lo acompañan László Váradi, subsecretario de Estado para el Desarrollo de las Relaciones con los países del Sur; László Salacz, diputado de la Asamblea Nacional y vicepresidente del Grupo de Amistad Hungría-Países de América Latina y Miklós Tamás Paczuk, embajador de Hungría residente en Ecuador, concurrente ante la República Bolivariana de Venezuela.

El encuentro, que se enmarca dentro de la Diplomacia Bolivariana de Paz, tiene por objeto estrechar los lazos de amistad y cooperación entre Budapest y Caracas.

Más temprano, el Ministro de Asuntos Exteriores y Comercio Exterior de la República de Hungría participó en una

ofrenda floral ante el sarcófago del Libertador Simón Bolívar, en el Panteón Nacional, como parte de su agenda en la nación suramericana.

El Ministro húngaro prevé durante su estadía en la ciudad de Caracas realizar varias reuniones con autoridades del Gobierno Bolivariano, destinadas a revisar la cooperación existente entre ambos países e impulsar nuevas alianzas de beneficio recíproco, en un esquema de ganar-ganar, para fortalecer las relaciones diplomáticas que se formalizaron el 30 de abril de 1969, con intercambio bilateral de representantes diplomáticos desde 1977.

La República Bolivariana de Venezuela y la República de Hungría cuentan con 11 acuerdos suscritos vigentes en materia agrícola, cultural, educativa, científica y tecnológica, supresión de visas en pasaportes diplomáticos y de servicio, deportiva y comercial.

<https://mppre.gob.ve/2023/11/10/presidente-maduro-re-cibe-ministro-asuntos-exteriores-comercio-externo-hun-gria/>

Venezuela y Hungría afianzan relaciones de cooperación en áreas estratégicas



La República Bolivariana de Venezuela y la República de Hungría celebraron este viernes, en Caracas, una reunión plenaria de trabajo para fortalecer las relaciones

bilaterales de amistad y cooperación en sectores de interés, que comprenden las áreas energéticas -petróleo y gas-, agrícola, científico-tecnológica, industrial-comercial y educativa.

Desde el Salón Sucre de la Casa Amarilla, el encuentro estuvo encabezado por el ministro del Poder Popular para Relaciones Exteriores, Yván Gil, y el ministro de Asuntos Exteriores y de Comercio de Hungría, Péter Szijjártó, acompañados por las delegaciones de alto nivel de ambos países.

En el marco de esta visita oficial del Canciller húngaro a Venezuela, se suscribió un “Memorándum de Entendimiento sobre cooperación en el marco del Programa de Becas de Hungría Stipendium Hungaricum para los años 2023-2026”, el cual ofrecerá anualmente a la nación suramericana 25 becas a ciudadanas y ciudadanos venezolanos para cursar estudios, ya sea en húngaro o en un idioma extranjero, a nivel de pregrado y postgrado (maestría y doctorado) en cualquier área académica disponible.

“Un primer paso en la cooperación científico-tecnológica que va a incluir una movilidad permanente entre científicos y estudiantes desde Hungría y desde Venezuela”, señaló el canciller Gil en la declaración conjunta.

No injerencia

El ministro Yván Gil destacó la importancia del intercambio con Hungría, país con el que Venezuela comparte muchos de los principios de la Carta de las Naciones Unidas, principalmente los aspectos relacionados con la no injerencia en los asuntos internos, el respeto a la soberanía de los pueblos, así como la condena a la aplicación de ilegales medidas coercitivas unilaterales, por lo que agradeció la posición del Gobierno húngaro en rechazo a estos instrumentos criminales contra la nación.

Señaló que fueron acordadas un conjunto de reuniones en los distintos sectores tratados en la plenaria, con el objetivo de “lanzar un plan de cooperación inmediato, con resultados entre Hungría y Venezuela”, y ratificó la voluntad del Gobierno Bolivariano, encabezado por el presidente Nicolás Maduro Moros, de avanzar en una alianza beneficiosa para ambas partes.

Al respecto, celebró la voluntad de Budapest de elevar su representación diplomática en Caracas a un nivel de Cónsul General, así como la pronta presentación de Cartas Credenciales del embajador venezolano en el país europeo, José Ramón Rivero González.

“Hemos acordado también avanzar en la agenda internacional de cooperación en los ámbitos multilaterales, promoviendo la paz, el cumplimiento de la Carta de las Naciones Unidas y garantizando el respeto mutuo de los países”, enfatizó el jefe de la Diplomacia Bolivariana.

Amenazas contra la política global

El ministro húngaro, por su parte, resaltó que su visita oficial está dirigida a contrarrestar las amenazas contra la política global, con diferentes desafíos y obstáculos, por los conflictos e interferencias que caracterizan en la actualidad el día a día de la convivencia entre los países, resaltando sus deseos porque vuelva el respeto mutuo.

En este sentido, condenó los regímenes de sanciones que “nunca van a llegar a tener una satisfacción (...) sobre todo para aquellos ciudadanos que están sufriendolas, ya que no tienen ninguna responsabilidad en la creación de políticas afines”.

Agradeció la solidaridad de Venezuela, país que después de la Segunda Guerra Mundial acogió gran cantidad de refugiados húngaros, para ser actualmente el país de Latinoamérica con la tercera mayor comunidad de ciudadanos de la nación europea en su territorio.

Exaltó la cooperación energética binacional, con la que se prevé la exportación de gas natural desde Caracas a Budapest, además de negociar la obtención de tecnología húngara para la exploración de pozos petroleros.

La delegación venezolana estuvo integrada, además, por las ministras y ministros de Ciencia y Tecnología, Gabriela Jiménez Ramírez; Petróleo, Pedro Rafael Tellechea; Educación Universitaria, Sandra Oblitas; y Agricultura Productiva y Tierras, Wilmar Castro Soteldo.

Por la parte húngara, participó el Subsecretario de Estado (Viceministro) para el Desarrollo de las Relaciones con los países del Sur, László Váradi; el diputado de la Asamblea

Nacional, Lászlo Salacz; el embajador de Hungría residente en Ecuador, concurrente ante Venezuela, Miklós Tamás Paczuk; así como empresarios del sector energético.

Las relaciones diplomáticas entre Venezuela y Hungría se iniciaron oficialmente el 30 de abril de 1969 y el intercambio bilateral de representantes diplomáticos existe desde 1977. La última visita de un Canciller húngaro a Venezuela se realizó en el año 1992.

Antes de visitar Venezuela, el Ministro de Asuntos Exteriores y de Comercio de Hungría realizó una gira por Colombia y Guatemala, en aras de fortalecer vínculos con los países del Sur, en sectores de cooperación mutuamente beneficiosos.

<https://mppre.gob.ve/2023/11/10/venezuela-hungria-afianzan-relaciones-cooperacion-areas-estrategicas/>

Secretario General del Partido Comunista de Sudáfrica visita Venezuela



Este domingo arribó al país el secretario general del Partido Comunista de la República de Sudáfrica (SACP), Kgabele Solomon Solly Afrika Mapaila, con el propósito de ratificar su afinidad con la Revolución Bolivariana, que lidera el presidente Nicolás Maduro Moros, y las excelentes

relaciones políticas que caracterizan la alianza entre los dos países.

El dirigente político llegó acompañado por el primer secretario general adjunto de la organización partidista, Madala Backson Masuku y la señora Tshepiso Medupe.

La recepción en el Aeropuerto Internacional Simón Bolívar, en el estado La Guaira, estuvo a cargo de la directora general del Despacho del Viceministro para África del Ministerio del Poder Popular para Relaciones Exteriores, Yurilen Rondón, y la embajadora sudafricana acreditada en Caracas, Lindiwe Michelle Maseko.

Solly Mapaila es un reconocido líder político y social de Sudáfrica, firme aliado de la Revolución Bolivariana, quien ha exaltado la lucha del pueblo venezolano, del Libertador Simón Bolívar, del Comandante Supremo Hugo Chávez y del Presidente Nicolás Maduro, a quien ha manifestado solidaridad en su firme posición antiimperialista.

En agosto de 2023, en un acto de solidaridad en Johannesburgo, el Secretario General del SACP expresó que “el Libertador (Simón Bolívar), que lideró la carga contra la opresión de los pueblos de América Latina en su conjunto, no solo en Venezuela, es uno de los más grandes revolucionarios de la humanidad y su convicción ha dejado una huella imborrable en la historia”.

El SACP es parte de la alianza tripartita que gobierna la hermana nación africana desde 1994.

Venezuela y Sudáfrica establecieron relaciones diplomáticas el 3 de diciembre de 1993. Desde entonces, han suscrito 18 instrumentos de cooperación en las áreas política, diplomática, comercial, energética, petrolera, gasífera, juventud, educativa, seguridad y comunicacional.

<https://mppre.gob.ve/2023/11/12/secretario-general-partido-comunista-sudafrica-visita-venezuela/>

Viceministro Castillo expuso en Ginebra políticas del Gobierno Bolivariano contra ilegales medidas coercitivas unilaterales



El viceministro de Políticas Antibloqueo del Ministerio del Poder Popular de Economía y Finanzas, William Castillo Bollé, culminó este viernes una exitosa agenda de trabajo en la ciudad de Ginebra, Suiza, organizada para denunciar las ilegales medidas coercitivas unilaterales (MCU) impuestas por algunos países hegemónicos y exponer los avances de las políticas implementadas por el Gobierno Bolivariano para enfrentar sus negativos efectos, que contravienen los propósitos y principios de la Carta de las Naciones Unidas, al afectar el pleno disfrute de los derechos humanos de los pueblos afectados.

La agenda de actividades desarrollada por el viceministro Castillo, acompañado por el embajador Hector Constant Rosales, representante permanente ante la ONU Ginebra, permitieron coordinar los esfuerzos venezolanos en la lucha contra este flagelo, que diariamente vulnera los derechos de más de 30 países en el mundo, efectuando fructíferas reuniones con la Relatora Especial sobre las repercusiones negativas de las MCU en el disfrute de los derechos humanos, Alena Douhan, y con los embajadores de los países miembros del Grupo de Amigos en Defensa de la Carta de las Naciones Unidas – Capítulo Ginebra, en la que presentó el Mapa Geopolítico de Sanciones.

El Mapa Geopolítico de Sanciones es una herramienta creada por el Observatorio Venezolano Antibloqueo, que permite registrar datos sobre las MCU impuestas por países hegemónicos contra naciones en desarrollo; y que atentan contra los principios de la igualdad de derechos y al de la libre autodeterminación. Puede ser consultado en la pagina web del Observatorio: <https://observatorio.gob.ve/mapa-geopolitico-sanciones/>

El programa de trabajo desplegado por el viceministro Castillo en Ginebra generó un importante intercambio de

información con la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (Oacnudh); la Conferencia de la ONU para el Comercio y el Desarrollo (Unctad) y el Centro Sur, organización intergubernamental de los países del Sur Global, con las cuales se abordaron las repercusiones negativas de la imposición de las ilegales MCU, así como las buenas prácticas impulsadas por el Gobierno venezolano para enfrentarlas, avanzando en temas de interés común, como el impacto de estas cruentas medidas en el pago de la deuda externa, el comercio y el desarrollo de los Estados afectados.

El representante del Gobierno Bolivariano también participó, en calidad de ponente, en una consulta organizada por el Centro Sur, sobre los efectos de las medidas coercitivas unilaterales económicas, en la cual explicó detalladamente las estrategias del Ejecutivo venezolano para atender el impacto nocivo de las MCU en la población.

Panelistas destacadas participaron en esta consulta, como Yuefen Li, quien desarrolló una presentación sobre las perspectivas de la desdolarización en el mundo y el impacto de las MCU en las transacciones financieras internacionales; y la Relatora Especial Alena Douhan, quien se refirió al uso de las MCU en el sistema financiero y su utilización como herramienta de extorsión.

<https://mppre.gob.ve/2023/11/10/viceministro-castillo-expuso-ginebra-politicas-gobierno-bolivariano-ilegales-medidas-coercitivas-unilaterales/>

Arreaza: Exxon Mobil financia gastos jurídicos de Guyana en CIJ



La Exxon está al frente de la pretensión de robarle el Esequibo a Venezuela para quedarse con nuestro petróleo.

El ministro del Poder Popular para las Comunas y Movimientos Sociales, Jorge Arreaza, denunció que la transnacional petrolera Exxon Mobil financia los gastos jurídicos para Guyana en la Corte Internacional de Justicia (CIJ) en el caso del territorio Esequibo.

La denuncia la realizó en su cuenta de la red social X, donde agregó unas publicaciones que argumentan el hecho.

“No lo decimos nosotros, lo afirman voceros del gobierno de Guyana y lo reseñan sus propios medios, La Exxon está al frente de la pretensión de robarle el territorio Esequibo a Venezuela para quedarse con nuestro petróleo. El gobierno de Guyana no se manda. Obedece órdenes de la ExxonMobil. No son independientes”, aseveró Arreaza.

– *LA @EXXONMOBIL FINANCIA LOS GASTOS JURÍDICOS DE #GUYANA EN LA CORTE INTERNACIONAL DE JUSTICIA.*

– *NO LO DECIMOS NOSOTROS, LO AFIRMAN VOCE-ROS DEL GOBIERNO DE GUYANA Y LO RESEÑAN SUS PROPIOS MEDIOS (VEAN LAS IMÁGENES ANEXAS).*

– *LA EXXON ESTÁ AL FRENTE DE LA PRETENSIÓN DE ROBARLE... PIC.TWITTER.COM/TUDJNWGNH*

— *Jorge Arreaza M (@jaarreaza) November 12, 2023*

En ese sentido, reiteró que el 3 de diciembre toda Venezuela votará para defender nuestra Guayana Esequiba.

El pasado lunes, el presidente de la República, Nicolás Maduro ya había denunciado que la transnacional petrolera Exxon Mobil financiaba la campaña divisionista de cara al referéndum consultivo sobre el territorio Esequibo, previsto para el próximo 3 de diciembre, refiere Con el Mazo.

“La Exxon Mobil está sacando billete parejo para comprar gente dentro de Venezuela para dividir y confundir a los venezolanos”, alertó el Mandatario Nacional al mostrar un flyer con contenido “tendencioso”.

“¿Quién lo paga? Los dólares de la Exxon Mobil”, apuntó al tiempo que afirmó que ante las pretensiones de esta

transnacional de hacerse ilegalmente de las riquezas del Esequibo.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/politica/arreaza-exxon-mobil-financia-gastos-juridicos-de-guyana-en-cij/>

Partidos, movimientos y comunidades de emigrantes asistieron al CNE para respaldar el referendo consultivo

Comunidades de emigrantes de Haití, Chile, Ecuador, China, Bolivia, Palestina, Siria, El Líbano, Colombia, Jamaica y Perú



La sede del Consejo Nacional Electoral (CNE), continúa recibiendo a los partidos, movimientos y sectores sociales que se han decidido participar en el proceso de adhesión, para respaldar el referendo consultivo, previsto para este próximo 03 de diciembre, con el objetivo de defender la Guayana Esequiba.

Las Comunidades de emigrantes de Haití, Chile, Ecuador, China, Bolivia, Palestina, Siria, El Líbano, Colombia, Jamaica y Perú mostraron su lealtad al pueblo venezolano manifestando su apoyo a la defensa del Territorio Esequibo.

"Estamos orgullosos de ser venezolanos, nacidos o emigrados, Venezuela es nuestra tierra, nuestro país y

nosotros vamos a pelear por el Esequibo Nuestro", expresó la representante de China.

Asimismo, los Trabajadores de PDVSA de Anzoátegui, también consignaron ante el CNE de Caracas su registro en apoyo al referéndum del próximo 3 de diciembre.

Efraín Millán, trabajador de PDVSA, señaló que todos los trabajadores petroleros apoyan este gran referendun, "donde debemos participar todos los venezolanos y por eso el llamado es salir a votar".

Por su parte, el Frente Nacional de Trabajadores Sociales Bolivarianos también se sumó a la defensa del Territorio Esequibo y desde la sede del CNE dieron todo su respaldo al referéndum.

<https://www.conelmazodando.com.ve/partidos-movimientos-comunidades-de-emigrantes-asistieron-al-cne-para-respaldar-el-referendo-consultivo>

En entrevista:

Vicepresidenta Delcy Rodríguez: Guyana se comporta como un cónclave imperialista

Destacó la plena vigencia del Acuerdo de Ginebra en la controversia del Esequibo.



La vicepresidenta Ejecutiva, Delcy Rodríguez, subrayó la plena vigencia del Acuerdo de Ginebra en la controversia del Esequibo. “La Exxon Mobil y Guyana han fabricado un guion para despojar a Venezuela de su territorio. En unidad nacional alzamos nuestra voz este 3 de diciembre en el referéndum consultivo.

Explicó que el acuerdo de Ginebra establece que se mantiene “hasta que las partes encuentren una salida que sea satisfactoria y práctica, para ambas partes mediante negociaciones políticas directas, mediante negociaciones pacíficas, mediante negociaciones amistosas”, dijo durante su participación en el programa Abriendo Puertas transmitido por Venevisión.

Respecto a la postura de Guyana de no negociar, Rodríguez manifestó que el país mantiene su postura apegada a la “legalidad internacional, del cumplimiento, respeto y vigencia del Acuerdo de Ginebra.

Aseguró que el referéndum es una herramienta, “una ruta completamente legal establecida en la Constitución venezolana para conocer la opinión del Soberano en asuntos de interés nacional, por lo que Guyana no tiene derecho a intervenir u opinar. Lo que está haciendo Guyana es una interferencia en los asuntos internos de Venezuela, es la Guyana nuevamente comportándose como lo que han aprendido a ser, un cónclave colonialista, un cónclave imperialista”, reafirmó.

Recordó que el gobierno de Guyana se atrevió a pedir a la Corte Internacional de Justicia la derogación de tres preguntas del referéndum revocatorio, violando el derecho internacional y a la Constitución Nacional de la República Bolivariana de Venezuela.

Aclaró que Venezuela no reconoce la jurisdicción obligatoria y automática de la Corte Internacional de Justicia.

“Nada ni nadie va a detener este referéndum, el presidente de Guyana podrá patalear pero no detendrá la consulta. La Exxon mobil tampoco podrá, aunque compre funcionarios.

Venezuela acudió en noviembre del año pasado a la Corte Internacional de Justicia dejó en claro que mantendrá su posición histórica. “La Independencia de Venezuela se libró con batallas, con muertes. No se la regalaron, como la de Guyana”

Guyana se dirigió ante la Corte Internacional de Justicia para pedir medidas provisionales en el siguiente orden: pide a la Corte que no proceda el referendo consultivo previsto en Venezuela el 3 de diciembre; específicamente referido a las preguntas 1,3 y 5, por cuanto Rodríguez calificó de insólita e inédita tal acción de Guyana y a su juicio las altas autoridades están dando una demostración de desesperación porque no tiene asidero jurídico ni legal.

La pregunta número 1 del referendo refiere si se está de acuerdo en rechazar la línea impuesta por el Laudo Arbitral de París de 1899 la cual pretende despojar a Venezuela de la Guayana Esequiba. La número 3 consulta si se está de acuerdo en no reconocer a la CIJ para resolver la controversia territorial y la 5 es sobre la creación del estado Guayana Esequiba.

Rodríguez resaltó que los intentos de Guyana por incluir en la disputa territorial a la CIJ contravienen lo establecido en el acuerdo de Ginebra. “En 1966, cuando se firma el Acuerdo de Ginebra, se dio esta discusión justamente, sobre la Corte Internacional de Justicia como medio para la resolución de esta controversia y no hubo acuerdo, entre otras cosas porque Guyana tampoco lo quería”, expresó.

Es importante destacar que la vicepresidenta Ejecutiva en ocasiones anteriores ha señalado al Gobierno de Guyana de cumplir órdenes foráneas, específicamente de Estados Unidos y de empresas trasnacionales. “Lo hacen porque cumplen orden de la Exxon Movil y del Pentágono y el Comando Sur, para sembrar el conflicto por los inmensos recursos que existen en ese territorio”, dijo. Ante esta situación el Gobierno Nacional ha elevado, en varias oportunidades, antes las Naciones Unidas la denuncia sobre estas acciones que ponen en riesgo la paz en la región.

“Venezuela no reconoce la jurisdicción obligatoria y automática de la Corte Internacional de Justicia. Almagro es un espumante de la ignorancia, de su odio contra los países del Caribe y América Latina. Su postura es un completo desconocimiento de la historia de nuestra región, de cómo se conformó este continente, pero se ve que también hay intereses crematísticos por parte de la Exxon Mobil detrás de esta postura”, aseguró.

Dejar huella

Rodríguez considera que la participación de los venezolanos en el próximo referéndum consultivo debe ser algo que debe ser considerado “muy sagrado” porque la

defensa del territorio es el aporte que dejará cada uno al futuro de la Patria

“La participación de los venezolanos y venezolanas es “en algo tan sagrado como es su territorio, su integridad territorial, es poder decirles a nuestros hijos, hijas, a nuestros nietos, yo también puse mi huella”.

Recordó que se trata de nuestra soberanía, se trata de nuestra independencia, se trata de nuestra integridad territorial, lo más sagrado que heredamos de nuestro padre libertador Simón Bolívar”.

Rodríguez insistió en que Guyana no tiene forma de demostrar que el territorio le corresponde. “No hay forma en la que puedan demostrar que tienen título de ese territorio como sí los tiene Venezuela”, dijo.

Elecciones libres

“Venezuela quiere elecciones libres, libres de sanciones, de amenazas o sanciones contra el pueblo venezolana”, dijo Rodríguez

A su juicio, la realidad política electoral de los estados Unidos no está muy clara, recordando que “tienen un verdadero enredo que aún están ventilando en tribunales, no han resuelto lo que pasó en las últimas elecciones”

Las relaciones internacionales se guían por los principios y propósitos de la carta de las Naciones Unidas que es el respeto de entendernos.

Durante la entrevista, la vicepresidenta Ejecutiva de la República, señaló que el acuerdo de paz firmado recientemente en Barbados entre el Gobierno Nacional y la oposición reunida en la Plataforma Unitaria, debe ser respetado y sin ningún tipo de chantaje.

“Se espera respeto por lo que allí está escrito, por lo que se firmó, y que sigamos adelante. Los Acuerdos de Barbados son un primer paso para el levantamiento absoluto de las sanciones. El Acuerdo no puede ser un mecanismo de chantaje y extorsión a la soberanía nacional”, recalcó la vicepresidenta.

<https://ultimasnoticias.com.ve/noticias/politica/vicepresidenta-guyana-se-comporta-como-un-conclave-imperialista/>

EL ESEQUIBO es de Venezuela



3 de diciembre
**La cita es con la patria:
¡Venezuela nos convoca!**

Referendo Consultivo
¡Venezuela nos convoca!